

Mis enso

el

espacio



Había una vez una niña llamada Henrietta. Cuando ella era pequeña todos le decían que las estrellas estaban muy cerca de la Tierra, pero ella siempre insistía de que todo no era así. Aún que Henrietta era muy lista nadie iba a creerle.

Un día Henrietta y su madre tuvieron una conversación:

-Henrietta, deja ya el temor de las estrellas -
dijo su madre.

- No mamá nunca lo dejaré - le respondió Henrietta,
y cuando sea mayor inventaré una gran
máquina que volara muy alto y demostraré
a todos que las estrellas están muy lejos de la
Tierra.
- Haz lo que quieras Henrietta, pero has una
al colegio y estudia.
- De acuerdo.

En el colegio

- Hola Hann - le dijo Helen riendo a su mejor amiga.
- Hola, he pensado esta noche que las estrellas no están tan tan cerca de la Tierra pero eso es lo que parece.
- Gracias Hann, ¡Por fin alguien me cree!
- Pero también te tengo que decir otras cosas. Creo que cuando consigas las máquinas voladoras no podré acompañarte, perdón.
- No pasa nada Hann.

¡¡Riiiiing!!

- ¡Que llegamos tarde!, corre Hann

20 Años después

Ping, pong, plong.

Todo tipo de cuadros había en el taller de Henrietta y todo por que estaba haciendo una gran máquina para volar al espacio - un traje y un casco.

Henrietta tenía todo programado, aunque temía a que no funcionara. Pero tenía fe en ella misma

e iba a superar sus miedos.

Por fin todos los ruidos se callaron y se oyó un grito de alegría:

- ¡Terminé!

Era Henrietta que había terminado la máquina y el traje. La madre de Henrietta lo habrá oido y pronto vino a su taller.

- Henrietta, ¿Qué has sido ese grito? - le preguntó su madre.

- Mamá es que he terminado la máquina.

- ¡Qué? ¡Ya?

-sí, y q

-A ver lg

Herrichtet guio' a su madre para que
viera la máquina.

Era una máquina no muy grande
pero con muchos operarios y telas.

Esa misma noche

Quando todos estaban dormidos

Henrietta cogió todo lo que había preparado,

se metió en el cohete y lo puso

en marcha

i fiuu uuu!

En el cohete tenía un robot conductor

y una cama.

Henrietta se durmió, y se despertó en un planeta desconocido para ella.

Vajó del cohete para investigar. Cuando salió oyó un ruido muy extraño cuando

se acercó vió un animalito muy extraño.

Se parecía a un extraterrestre pero no lo era y vió que tenía algo en una

De los ocho pata lo cogió y el animal

no se asustó. Entonces vio una estrella, la cogió cuidadosamente y la metió en un aparato que había inventado para medir

el espacio. Regresó a su nave y la puso otra vez en marcha.

Cuando llegó a su casa le vendió la pata al extraterrestre y le puso un nombre:

Luz

Miró el aparato que medís el espacio,
y enseñá us: 100.000.000.000 Kilometros
luz! Despues se quito el traje y
cayó rendida en su cama al lado de
luz

Fin

★

★



★

